

Déclaration Liminaire

Nous ne pouvons débuter notre déclaration sans avoir une pensée pour nos collègues du GEH Pyrénées et plus particulièrement aux agents de la Vallée d'Aspe.

Nous leur témoignons de notre totale solidarité à la suite de l'évènement climatique exceptionnel qui s'est traduit par de très fortes précipitations la nuit du 6 au 7 septembre et qui a occasionné de nombreux dégâts.

Les élus CGT, sauront les accompagner afin de surmonter cette période délicate aux portes de l'hiver.

Malgré tout, nous sommes réunis aujourd'hui au GU Var Tinée Vésubie afin d'aborder un CSE dont l'ordre du jour est majoritairement axé sur le GEH Azur Ecrins dont nous ne pouvons qu'être critique sur sa gestion.

Depuis maintenant plusieurs années, nous avertissons la direction de l'Unité sur la non prise en considération de nos alertes formulées de façon régulières et répétitives.

Le constat est sans appel : postes non créés à l'organigramme, non prise en compte des attentes et propositions des agents, absence de reconnaissance, situation de RPS en croissance, irritants du quotidien ignorés...

Quand allez-vous enfin agir dans l'intérêt des agents du GEH Azur Ecrins ?

Quand allez-vous réellement prendre en compte les alertes des représentants du personnel CGT ?

Nos collègues du GEH Azur Ecrins particulièrement touchés mais aussi ceux de toute l'unité ont toujours répondu présent lors d'évènements, tempête Alex, tempête Aline, intempéries GU Argentière fin d'année 2023, etc...

Mme, Mr les membres du CODIR de l'Unité Petite Hydro c'est maintenant à vous de répondre ENFIN présent !

FIN DE DECLARATION